

EL RETO SILENCIOSO DEL ENVEJECIMIENTO

SEÑOR DIRECTOR:

Uno de los grandes desafíos que enfrentará Chile en las próximas décadas es el rezago educativo de su población mayor. Aunque el país ha avanzado sostenidamente en años de escolaridad, con promedios cercanos a los 14 años en adultos jóvenes, los mayores de 80 años apenas alcanzan 7,1 años de estudio en promedio. Esta

realidad limita su autonomía y su participación activa en la sociedad. No se trata solo de un tema de aprendizaje, sino de enfrentar los obstáculos reales que impiden a millones de personas mayores desenvolverse con independencia y las mujeres mayores siguen siendo las más afectadas.

No basta solo con aumentar los beneficios o programas, el desafío es diseñar políticas que reconozcan estas brechas y promuevan soluciones centradas en fortalecer las capacidades.

Yamil Tala

Investigador CIPEM (UDD- Los Héroes)